



## 本村幼稚園 4月の園だより

令和6年4月10日 港区立本村幼稚園長 山崎 高志

### 新しいスタート

園長 山崎 高志

本日から令和6年度がスタートしました。保護者の皆様には、お子様のご入園、ご進級、誠にありがとうございます。幼稚園の教職員一同、心よりお祝い申し上げます。子どもたちも保護者の皆様も今日の日を楽しみにしておられたことでしょう。

今年度は、新入園児「りす組」が2名、年長になった「はと組」が5名の合計7名で、子どもたちの楽しい本村幼稚園での生活が始まります。新しい友達と新しい教員との出会いもあり、お子様たちは、入園、進級する喜びに満ちあふれています。本園は、今年度も子どもを真ん中に、保護者や地域の皆様とともに子どもたちの育ちを助け、成長や発達を見守り、その喜びを分かち合っていきます。



さて、本園は本物に触れる体験と多様な交流を通して、上記の教育目標を達成していきます。早速、4月に小学校の「1年生を迎える会」に参加し、本園を修了した3名の大好きなお兄さん、お姉さんの晴れ姿を見に行きます。そして、小学校6年生のお兄さん、お姉さんとの交流も行います。

私たちは、子どもたちがこれらの経験のほかにも、幼児期にふさわしい生活ができるよう様々な活動や環境を構成してまいります。

幼稚園は子供が主役です。「幼児一人ひとりが光り輝く幼稚園」を目指し、教育を進めてまいります。また、子どもたちが安心して生活できる幼稚園をつかって、昨年度以上にわくわくして、元気な笑顔で過ごす一年にしていきます。どうぞ、ご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。